

Le ministre congolais de l'agriculture entame une visite de travail à Cuba



La Havane, 7 février (RHC).- Le ministre de l'Agriculture, de l'Élevage et de la Pêche de la République du Congo, Henri Djombo, entame aujourd'hui une visite de travail dans notre pays.

Le programme du ministre congolais de l'Agriculture comprend des entretiens avec son homologue cubain Gustavo Luis Rodriguez et avec la ministre cubaine de l'Industrie alimentaire, Maria del Carmen Concepción.

Cuba et la République du Congo envisagent de donner un élan aux liens de coopération par la mise en application du mémorandum d'entente pour la coopération dans les domaines de l'agriculture, de l'élevage et de la pêche, signé en août 2016.

Sous son chapeau de président de l'Union Nationale des Écrivains et Artistes Congolais, Henri Djombo assistera à la cérémonie d'ouverture de la 26e Foire internationale du Livre à La Havane, jeudi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120855-le-ministre-congolais-de-lagriculture-entame-une-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba